

6月6日(金) 2年生 陶芸教室



陶芸家の国村広志先生(出石町)をお迎えして、陶芸教室を行いました。この陶芸教室は、20年余り続けている恒例の行事であり、ご指導頂いている国村先生の匠の技に触れられる貴重な機会でもあります。熱心なご指導のお陰で、生徒達の作品は、匠の技が伝わった素晴らしいものになりました。この作品は国村先生が窯で焼いてくださり、定時制祭にて展示する予定です。

6月10日(火) 防災避難訓練



豊岡市消防本部から2名の方にお越しいただき、防災避難訓練を行いました。避難指示の校内放送からグラウンドでの点呼・人員確認終了まで6分15秒でした。授業中に火災が発生した場合、いかに正しい選択をして行動できるか。また、夜間定時制の本校では、地震発生と同時に停電したら、真っ暗な中を避難しなければならない。日頃から、防災について意識を高めておかなければなりません。この経験を、今後の訓練や防災教育に生かしていきたいと思ひます。

6月13日(金) PTA総会

PTA総会に先立って、公開授業を実施し、保護者の方々に授業の様子を参観していただきました。その後、PTA総会を実施しました。学校側からは、生徒の様子や学校行事報告を行い、学校と家庭が情報交換する良い機会になりました。PTAの方々には、夏休みの全校登校日行事(8月28日)、定時制祭の日程についても協議していただきました。これからも、学校・家庭・地域が一つになり、さまざまな活動に取り組んでいきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひいたします。

6月20日(金) 但馬地区企業訪問

3年生と4年生が合同で、但馬内の企業2社を訪問しました。インスパイア・ハイスクール事業として、自己の適性を見つめ、それを活かすことのできる進路実現に取り組んでいます。

株式会社げんぶ堂と株式会社笠谷スプリングを訪問させていただきました。安全面や衛生面が整った環境の中で組織的に仕事に取り組み、多くの人々に喜ばれる製品をつくり出しておられる現場を見学させていただくことができました。進路意識を高めるきっかけとなり、社会人としての心構えや、働くことの意義を改めて認識できた有意義な1日となりました。



6月24日(火) 出会いワーク

1年生を対象に、コミュニケーション能力を学ぶための「出会いワーク」を実施しました。自分自身を知る、自分を相手に知らせる、自分が最近感動したこと、おもしろくなかった出来事等を質問形式で相手に伝えるグループワークを楽しみました。



6月25日(水) 校内生活体験発表会

校内生活体験発表大会は、一人一人が定時制生徒として、これまでの体験や学校生活を通じて成長できたこと等の内容を書き上げ、クラス代表者が全校生の前で発表する定時制課程恒例の行事です。

発表者は、石田くん、岡井さん(1年生)西村くん(2年生)守分くん(3年生)西谷くん、鹿野内くん(4年生)の6名で、緊張した面持ちの中、全校生に対して熱いメッセージを伝えることができました。審査結果はつぎのとおりです。最優秀賞は、鹿野内亮くん。優秀賞には、西谷裕太くん、西村拓人くんの2名が選ばれました。

9月13日(土)には西播・但馬大会が行われます。多くの人を感動させるメッセージを豊岡高校の代表として、素晴らしい発表を期待しています。



7・8月 予定

7月11日(金) クリーン作戦

13日(日) 網干スクーリング

14日(月) 学校評議委員会

15日(火) 個人面談 教育相談

16日(水) 個人面談 健康相談

17日(木) 球技大会

18日(金) 終業式

8月24日(日) 網干スクーリング

28日(木) 全校生登校日

9月1日(月) 2学期始業式

登校17:30